

DISTRIBUTION/CYCLES : C DU CYCLE ouvre son showroom à Mérignac

Depuis le lundi 18 septembre, l'entreprise bordelaise, [C DU CYCLE](https://cdicycle.com/), a ouvert sa 1ère boutique au 3 rue Albert Einstein à Mérignac/33. Il est désormais possible pour tous les habitants de la région de venir découvrir l'univers de l'entreprise. Un bon moyen de tester, entretenir son vélo, acheter des accessoires directement sur place et rencontrer les responsables de C du Cycle. C Du Cycle est née de l'imagination d'Adrien Duhamel. Adeptes des déplacements urbains à vélo, il crée son 1er vélo électrique pour se déplacer au quotidien sous le nom de Ariane. Conçus et assemblés à Mérignac, les vélos C du Cycle sont simples, confortables et de qualité. <https://cdicycle.com/>